

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil temuan peneliti dilapangan tentang Implementasi Pengelolaan Dana Desa Dalam Meningkatkan Pemberdayaan Masyarakat dimasa Pandemi Covid 19 oleh Pemerintah Desa Ujung Tanjung Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singingi dapat ditarik kesimpulan sudah ter-implementasikan dengan baik walaupun ada beberapa variabel yang belum optimal. Hal ini dilandaskan dengan adanya beberapa variabel.

Pertama Standar dan sasaran kebijakan dari Implementasi Pengelolaan Dana Desa Dalam Meningkatkan Pemberdayaan Masyarakat Dimasa Pandemi Covid 19 sudah memiliki standar yang jelas, hal ini dapat dilihat maksud dan tujuannya guna untuk membantu masyarakat disituasi pandemi covid 19 sesuai dengan Peraturan Mentri Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi No 6 Tahun 2020 mempunyai tiga prioritas program yaitu, Program Desa Lawan Covid-19, Program Padat Karya Tunai dan Program Bantuan Lansung Tunai Desa. Selain indikator jelas dan terukur , Implementasi Pengelolaan Dana Desa Dalam Meningkatkan Pemberdayaan dimasa Pandemi Covid 19 juga dilihat dari sisi keadilan. Memberikan kebijakan yang sama tanpa membeda-bedakan target sasaran salah satu dari tujuan sebuah kebijakan sehingga dalam hal urusan Impelementasi Dana Desa masyarakat dapat menerima manfaat yang sesuai sebagaimana mestinya.

Dalam implementasi pengelolaan Dana Desa pemerintah desa sudah memahami konteks dengan baik dan mendukung dengan adanya kebijakan tersebut. Lebih lanjut lagi konteks intensitas kebijakan ini dilaksanakan dengan sudah cukup baik di koordinasikan dengan hambatan-hambatan yang ada.

Implementasi kebijakan tentu ada sumber daya baik manusia maupun non manusia. Kencendrungan implementor dalam melaksanakan kebijakan tentu ada keterkaitan dengan sumber daya yang ada. Dengan sumber daya yang ada di pemerintah Desa Ujung Tanjung sudah memenuhi kebutuhan yang dibutuhkan oleh pemerintah Desa. Namun yang perlu ditingkatkan lagi adalah kualitas sumber daya manusia yang masih memiliki latar belakang pendidikan. Finansial juga di butuhkan, dengan ketersediaan sumber daya finansial yang ada sudah cukup memadai. Selain finansial juga ada sarana dan prasarana penunjang kegiatan-kegiatan pemerintah Desa, dari segi kuantitas sudah memenuhi standar, namun dari segi kualitas ada beberapa yang belum memenuhi.

Kebijakan yang dilaksanakan juga di sertai dengan kondisi lingkungan masyarakat kebijakan. Baik dari segi sosial ekonomi dan politik. Dari segi sosial kebijakan, mampu mersepons dengan baik dengan adanya kegiatan-kegiatan yang dilakukan pemerintah Desa. Dari lingkungan politik turut mengiring jalannya sebuah kebijakan dengan daya dukung dan bentuk intervensi lainnya. Selajutnya lingkungan ekonomi masyarakat, lingkungan ini selalu berkaitan dengan target sasaran ekonomi masyarakat Desa Ujung Tanjung, karena masih banyaknya keluarga pra sejahtera yang kurang untuk memenuhi kebutuhan.

Walapun terdapat beberapa variabel yang telah berjalan semestinya, namun masih terdapat variabel yang belum maksimal yaitu adanya kendala seperti koordinasi.

6.2 Saran dan Rekomendasi

Berdasarkan kesimpulan peneliti didapatkan dari peneliti yang dilakukan tentang Implementasi Pengelolaan Dana Desa Dalam Meningkatkan Pemberdayaan Masyarakat dimasa Pandemi Covid 19 oleh Pemerintah Desa Ujung Tanjung Kecamatan Benai Kabupaten Kuantan Singingi di atas, maka peneliti dapat memberikan saran-saran yang diharapkan dapat menjadi masukan dan perbaikan implementasi kebijakan. Saran-saran tersebut adalah:

1. Pemerintah Desa perlu mengadakan pelatihan atau asistensi tentang peningkatan kapasitas aparatur pengelola keuangan desa dengan tujuan meningkatkan kemampuan kolektif aparatur desa yang melibatkan berbagai pihak misalnya lembaga swadaya masyarakat, kelompok-kelompok masyarakat, perguruan tinggi dan lain-lain
2. Pemerintah kabupaten atau provinsi yang membidangi Desa dapat memberikan pelatihan teknis terkait dengan penganggaran agar lebih bisa berjalan dengan baik.
3. Pemerintah Desa harus lebih inovatif dalam memberdayakan masyarakat yang bersifat produktif dengan mengutamakan pemanfaatan sumber daya yang ada.
4. Harapan perangkat Desa Ujung Tanjung dalam mengelola Dana Desa dapat lebih meningkatkan kinerjanya yang sudah tergolong

sangat baik. Selain itu , pemerintah Desa dapat meningkatkan kinerja-kinerja agar Desa Ujung Tanjung semakin maju dan tidak tertinggal jauh dari Desa –desa lainnya.

